

# PELITA

## AKBP Ike Apresiasi Kinerja dan Ulang Tahun Personel Polres Semarang

Agung widodo - [SEMARANG.PELITA.WEB.ID](http://SEMARANG.PELITA.WEB.ID)

Sep 11, 2024 - 07:03



SEMARANG- Ada yang lain saat Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, S.H., S.I.K. M.H memimpin kegiatan apel pagi Selasa 10 September 2024, dimana AKBP Ike memberikan penghargaan serta ucapan selamat kepada anggota yang ber Ulang tahun tenggang waktu 3 Juli hingga 10 September 2024.

Kegiatan apel yang diikuti seluruh Pejabat Utama, Para Perwira dan Personel Polres Semarang ini. Menyerahkan penghargaan kepada 5 personel yang berprestasi, dan 192 Personel yang berulang tahun.

Adapun ke 5 personel Polres Semarang yang menerima Penghargaan adalah, Kasat Binmas AKP Hartini SH., yang menjuarai beberapa kelas di event Salatiga Masters Athletics Championship 2024. Diantaranya juara 1 lari 200 m, juara 2 Lompat jauh, juara 3 lomba lari 400 m, juara 3 estafet 4x100 m, dan juara 3 estafet 4x400 m. Selanjutnya Kaur Bin Opsnal Sat Reskrim Iptu Sigit Krisnadi SH., yang menyabet gelar juara 3 beregu kejuaraan tenis meja TNI Polri piala Pangkostrad 2024, Bripda Arel Setya personel Sat Samapta meraih juara 1 Kategori Kata perorangan putra usia 18 keatas Kapolri Cup. Aipda Wahyu Putra T SH. Ps. Kasubsi Penmas Humas, sebagai personel terbaik dalam keaktifan pembuatan narasi berita kegiatan Polres Semarang. Bripka Iswahyudi Bhabinkamtibmas Ds. Jambu Polsek Jambu, sebagai Bhabinkamtibmas terbaik dalam penyelesaian Problem Solving di tengah masyarakat.

Dalam sambutannya kepada seluruh personel yang hadir, AKBP Ike mengucapkan selamat kepada personel yang mendapatkan penghargaan.

"Saya ucapkan selamat kepada personel yang mendapat penghargaan, dan kepada personel yang berulang tahun di kurun waktu tanggal 3 Juli hingga 10 September 2024. Semoga dapat memotivasi personel lain untuk memberikan terbaik kepada institusi Polri, baik dengan jalur olahraga, Jurnalistik maupun jalur lain," ungkap AKBP Ike.

Sesaat setelah pelaksanaan Apel, Kapolres didampingi Wakapolres dan seluruh PJU memberikan ucapan selamat, serta cinderamata kepada personel yang berulang tahun. Dengan harapan apa yang menjadi harapan Polres Semarang untuk menjadi personel Terbaik dapat terwujud.

Jk\_Zed.